



**Asociación de Exalumnos
Escuela Nacional Preparatoria, Plantel 2
Erasmus Castellanos Quinto, UNAM
Generación 64-69**

CLUB DE JUBILADOS Agosto 2013

EL NORTE NOS LLAMÓ Y ROMPIMOS RECORD

Tal como se informó en la invitación, el día 31 de agosto nos fuimos pa'l norte a la casa de Xavier y Mary, (Lomas Verdes), quienes nos abrieron las puertas de su casa para realizar nuestra cuarta tarde noche de jubilados. Nada nos pudo detener, pues a pesar de un diluvio, granizada y mucho frío, llegamos la fabulosa cantidad de 26 amigos de prepa dos y sorpresivamente además de "los mismos de siempre", llegaron y hay que hacer honor y agradecer la presencia, además de la acertada invitación de los norteños anfitriones a: Eduardo Téllez y esposa, Eduardo Romero, José Adrián León y esposa, José Luis Flores, Juan Martín Romero y esposa, Luis Alfredo Reyes, Paty Vázquez y Sergio Lima, todos ellos claro está, norteños de (en lugar de corazón colorao), de casa coloraa, ni tanto, pues de vez en cuando se dejan caer también por el sur.

Por retraso en las condiciones climatológicas ya comentadas, la reunion dio inicio por ahí de las 18:00 hrs, fuimos recibidos con videomúsica, bebidas para todos los gustos, botanas preparadas por los anfitriones y los asistentes, y una mesa con un sinnúmero de material para jugar.

Comenzamos con la platica sobre todo y con mucho gusto con los que hacía tiempo no convivíamos (algunos ya treinta días y a decir de los que nos hemos acostumbrado a reunirnos y sabemos lo que implica disfrutar una reunión de estas, ya nos extrañabamos y otros un poquito más), como siempre con esa hermandad que nos caracteriza a los exalumnos generación 64-69. No nos animábamos a cambiar esta emoción por la del juego, el ambiente fue modificándose para ahora "tener un pretexto" pues pedimos cambio de música, "dizque para cantar", porque un concurso sería el karaoke, nos cambiaron los videos y no faltó quien pusiera el desorden (otra característica de los prepos), en lo que casi ni sabemos hacer, es decir, se "rompió" el baile y andelé ahora quien nos paraba, con esa música, la alegría, las ganas y las condiciones ideales, pues no hubo poder humano que lo lograra.

Total fue una de las actividades propuestas desde el inicio para este club, además de que con eso también se nos quitaba el frío, había que gastar calorías de las que consumimos hasta ya no poder, porque más tarde fuimos convidados de unos riquisimos bocadillos y postre que algunos ya no alcanzamos y no porque fuera poco, sino, porque se nos podía convertir la carroza en calabaza, ya que, cuando se quiere, se quiere y no estan ustedes para saberlo, pero, yo si para contarlo, los sureños nos organizamos y rentamos un transporte para que nos llevara y trajera a un grupo de diez, que finalmente quedo en ocho, porque alguien "metió la pata" y se cayó lastimándose un pie y otra más por aquello de confundir las fechas, porque normalmente las reuniones son los miércoles y lo que no contemplamos, fue que, estaríamos tan a gusto y compartiendo tanto que el que regresaran por nosotros a las

23:00 no sería lo mejor. Como moraleja, ya aprendimos que para la próxima pediremos que vayan por nosotros hasta el día siguiente. Así que, norteños a invitarnos nuevamente por favor y mientras eso sucede, los esperaremos el día 25 de septiembre a partir de las 17:30 en la casa de Roberto Guevara; en breve recibirán la invitación. ¿A que hora concluyó la reunión?, lo sabremos la próxima vez que veamos a nuestro anfitrión.

GRACIAS FAMILIA NOVALES ESTRADA LA PASAMOS SENSACIONAL

LOS INVITAMOS A VIVIR LA MARAVILLOSA EXPERIENCIA DEL CLUB DE JUBILADOS Y LES RECORDAMOS QUE ES ADICTIVO Y MUY BUENO PARA LA SALUD.

TE INVITAMOS A QUE SIGAS APOYANDO Y PARTICIPANDO CON TUS DONATIVOS PARA LA “MANO DE AYUDA” A LA CASA HOGAR “LA ESPERANZA”